



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/30509

15/12/2020

77722

AUTOR/A: MESTRE BAREA, Manuel (GVOX); UTRILLA CANO, Julio (GVOX); BORRÁS PABÓN, Mireia (GVOX); FERNÁNDEZ HERNÁNDEZ, Pedro (GVOX); CONTRERAS PELÁEZ, Francisco José (GVOX)

RESPUESTA:

En relación con la pregunta de referencia, se informa que el Programa “Horizonte Europa” tiene prevista la implementación de Misiones como instrumento, desde la primera propuesta por la Comisión Europea en julio de 2018.

Cabe señalar que los esfuerzos desplegados se han orientado a explicar en qué consisten las Misiones y cómo se quieren poner en marcha. España ha estado implicada en ello desde el primer momento y se ha creado la estructura nacional para llevar a cabo su seguimiento, consistente en un Grupo Espejo Nacional, compuesto por expertos de muchas instituciones que está dando buenos resultados y ha sido replicado en otros Estados miembros.

En este momento las Misiones se encuentran todavía en fase de definición, puesto que el primer programa de trabajo que contendrá líneas específicas de Investigación e Innovación será el de 2022. En el Programa de Trabajo de este año, aún pendiente de aprobación definitiva, que deberá suceder después de la adopción por parte del Parlamento Europeo del Programa “Horizonte Europa” globalmente, se recogen acciones encaminadas a ayudar a la definición de lo que en el futuro contendrán estas Misiones. Desde España se promociona ya la participación de entidades nacionales relevantes en estas líneas.

Uno de los ejes centrales de la misión de ciudades climáticamente neutras es el “contrato de cambio climático”, que se pretende firmar con aquellas ciudades que se seleccionen y que tengan como objetivo el compromiso de alcanzar la neutralidad climática para el año 2030.

Los criterios de selección de esas ciudades es un punto clave y, en la actualidad, se trabaja en su definición, por lo que aún no se ha seleccionado ninguna ciudad



participante, si bien cabe añadir que ya se informa sobre estos criterios de selección preliminares y en definición para facilitar que muchas ciudades españolas puedan, en su momento, ser seleccionadas.

Madrid, 05 de febrero de 2021